



An
alle Schülerinnen und Schüler
des Math.-Nat. Gymnasiums
(weitergeleitet über die Klassen- und Stufensprecher)

03. September 2007

Betreff: Verabschiedung des Schülersprechers

Liebe Mitschülerinnen und Mitschüler,

Der Moment ist gekommen: Nach vier Jahren als Schülersprecher dieser wunderbaren Schule und fünf Jahren der aktiven Arbeit in der Schülerversammlung verabschiede ich mich von meinem Amt als Schülersprecher. Im nächsten Jahr werde ich mein Abitur ablegen und damit die Schule am 14. Juni 2008 offiziell verlassen.

Es ist an der Zeit, mich bei euch, bei allen meinen Mitschülerinnen und Mitschülern zu bedanken. Ihr habt mir so vieles ermöglicht und nur dank eurer jahrelangen Unterstützung, kann ich heute auf eine erfolgreiche und konstruktive Zeit zurückschauen!

Mit euch zusammen habe ich mich dafür eingesetzt, dass ihr gerechte und transparente „Kopfnote“ bekommt, dass die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe eine Raucherecke zur Verfügung haben, dass wir einen Projekttag zum Thema Gewalt durchgeführt haben, dass wir am neuen Schulprogramm mitgearbeitet haben, dass wir am Math.-Nat. weder Schuluniformen noch Samstagsunterricht haben. Vom Math.-Nat. ging die Initiative aus, die Bezirksschülerversammlung in Mönchengladbach neu zu gründen, deren Vorsitzender ich nun bin.

In den letzten Jahren ist es durch die gute Zusammenarbeit der Schülerversammlung, der Elternpflegschaft, der Lehrerschaft und ganz maßgeblich der neuen Schulleiterin gelungen, das Math.-Nat. Gymnasium zu einer echten „Eliteschule“ in Mönchengladbach und Umgebung zu machen.

Wir nehmen teil am größten europäischen Jugendtreffen, dem Fünf-Länder-Treffen, haben Austauschschulen in Frankreich, Belgien, Luxemburg und den Niederlanden. Wir beteiligen uns regelmäßig an europäischen Jugendforen und eröffnen den Schülerinnen und Schülern damit viele Möglichkeiten und Chancen, die sie an anderen Schulen nicht hätten. Besonders unser breites und gutes AG-Programm zeichnet uns aus.

Ihr seht, es ist sehr gut um unsere Schule bestellt und daran haben wir alle Anteil! Nur durch unser Engagement und durch unsere Bereitschaft können wir dieses Niveau halten und ausbauen! Wir alle sind gefragt!

Mit diesem letzte Schreiben als Schülersprecher möchte ich mich aber auch bedanken. Viele Schülerinnen und Schüler haben mich immer unterstützt. Besonders möchte ich hier meine langjährigen „Vorstandskollegen“ Andreas Dickmeiß, Christian Engels, Svenja Hagedorn, Julia Karwath, Judith Marx und Aylin Waaga sowie meine beiden langjährigen Stellvertreter Hannah Grevenstette und Sebastian Kalkreuth erwähnen. Danken möchte ich aber auch Herrn Dr. Blomen, Herrn Schmitz, Frau Schultes und Herrn Tippmann, die mich als SV-Verbindungslehrer begleitet haben. Es gibt noch unzählige Eltern, Lehrer und Schüler, denen ich zu dank verpflichtet bin, doch kann ich sie hier kaum alle aufzählen. Explizit möchte ich aber unserer Schulleiterin Frau Habrich danken. Sie hat mich immer gefördert, auch als ich noch in der neunten Klasse und neu im Amt war. Ihr gilt mein besonderer Dank!

Erlaubt sei mir auch noch ein Wort zu meiner Nachfolgerin. Maren Bovelett mag vielen noch sehr jung erscheinen, doch bin ich fest davon überzeugt, dass sie die positive Arbeit fortsetzen und durch ihre eigenen Ideen und Vorstellungen bereichern wird. „Man kann niemanden überholen, wenn man in seine Fußstapfen tritt“, diesen Leitspruch habe ich ihr bei ihrer heutigen Wahl mit auf den Weg gegeben. Es stehen viele Themen an, wie z.B. die Evaluation des Müllkonzeptes oder der Streitschlichtung, die Änderung der Hausordnung und auch die Veränderungen aufgrund des zu erwartenden Nicht-Raucher-Gesetzes. All das werden wir anpacken und Maren wird die anstehenden Probleme souverän lösen! Ihr wünsche ich alles Gute und viel Erfolg für die nächsten Jahre!

Ich selbst werde mich zwar noch engagieren, aber aus zeitlichen Gründen nicht mehr in dem Maße wie bisher. Trotzdem werde ich natürlich weiterhin ein offenes Ohr für euch und eure Sorgen und Wünsche haben! Dieser Schule, die mir immer viel bedeutet hat, werde ich wohl noch lange verbunden bleiben.

Jetzt bleibt mir nun nichts anderes mehr übrig, als euch allen, jeder Schülerin und jedem Schüler für die Zukunft alles erdenklich Gute zu wünschen, schulischen und natürlich auch privaten Erfolg!

So unterschreibe ich ein letztes Mal als euer Schülersprecher.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'F. Heinrichs', written in a cursive style.

Felix Heinrichs, Schülersprecher